



いりごだより

令和7年度 6月号
大田区立入新井第五小学校
校長 岡野 範嗣

子どもたちの成長をご覧いただき ありがとうございました

校長 岡野 範嗣

先月18日 日曜日に行われました運動会には、お忙しい中を大勢の保護者・地域の皆様方にご参加いただき、誠にありがとうございました。

今年度の運動会は、本日より始まる校舎の外壁塗装工事や5月末に予定された5年移動教室の関係で、例年より1週間早い開催となりました。ゴールデンウィークが明けてから本番まで、たった2週間しかなく、どの学年もかなりタイトなスケジュールの中、表現運動と団技の練習に励みました。家族や大勢の観客の前で緊張しながらも、今までの練習の成果を全て出し切ろうと頑張る姿は、大変立派でした。子どもは、笑顔も素敵ですが、何かに真剣に取り組むときの、きりっと締まった表情もまた魅力的です。皆様からいただいたアンケートにも、「昨年から一回り成長した我が子の姿を大変嬉しく思いました。」といった言葉がたくさんあり、教職員一同大変嬉しく思っているところです。学校行事は、こどもが飛躍的に成長する良い機会でもあります。単なる出来の良し悪しだけではなく、過程を大切にさせながら、今後も指導を重ねて参ります。

今後の大きな行事としては11月1日(土)に学芸会があります。仲間と共に力を合わせ、素晴らしい演技をお見せできるよう今から少しずつ準備を進めて行きたいと思えます。ぜひ、お時間に都合をつけていただき、こどもたちの応援にお越しいただけますよう、お願いいたします。

順番が前後しますが、6月12日(木)～14日(土)の3日間は、今年度初めての学校公開です。学級編成替えて友達が変わったり、担任の先生が変わったりしたクラスもありますので、お子さんの学習の様子だけではなく、交友関係についても関心をお持ちいただき、休み時間にお子さんが友達とどのように遊んでいるかについても、ご覧いただければと思います。

最後に、本日から1月末まで工事資材やトラックの出入りの為、校庭が半分の大きさになってしまいます。こどもたちの安全を確保し、事故等が起らないよう最大限気を付けてまいりますので、ご理解とご協力の程、よろしく願います。

6月の行事予定

日	曜	行 事
1	日	
2	月	4時間授業 (校内研のため)
3	火	耳鼻科 (1・2・6)
4	水	委員会
5	木	耳鼻科 (3・4・5)
6	金	安全指導 遠足 (1・2)
7	土	
8	日	
9	月	クラブ
10	火	体力テスト (全)
11	水	4時間授業 (小中一貫教育の日のため)
12	木	学校公開 (2～4時間目公開)
13	金	学校公開 (2～4時間目公開)
14	土	土曜授業 体育健康教育授業公開講座 学校公開 (1～4時間目公開) 避難訓練下校 (5時間目)
15	日	
16	月	振替休業日
17	火	こころの劇場 (6)
18	水	日生劇場鑑賞 (4) 6時間授業 (4～6)
19	木	
20	金	5時間授業 (職員会議のため)
21	土	
22	日	
23	月	クラブ 水泳指導始
24	火	
25	水	4時間授業 (区教研のため)
26	木	
27	金	4時間授業 (校内研のため) 体力テスト終
28	土	
29	日	
30	月	委員会 定期健康診断終

7月の主な行事

7月 4日 (金)	音楽鑑賞教室 (5)
8日 (火)	社会科見学 (3)
18日 (金)	終業式
19日 (土)	夏季休業日始
22日 (火)	～31日 (木) 夏季水泳 補習教室 個人面談 (希望制)

運動会

5月18日 日曜日

運動会が行われました。悪天候のため、1日延期となってしまいましたが、多くの方々に子どもたちの頑張る姿を見ていただくことができました。表現運動では、2学年合同での実施となる演技もありましたが、それぞれ思考を凝らした団体競技や短距離走など、最後まで諦めず一生懸命に取り組む子どもたちの姿に、感動しました。また、1年生の可愛いダンスや6年生の動きの揃った美しい組体操の様子などから、6年間で子どもたちがこんなに成長するものなのかと驚かされました。



伊豆高原移動教室（5年）

5月26日月曜日～28日水曜日。伊豆高原で2泊3日の宿泊学習を行いました。1日目は、シャボテン動物公園と大室山で動物や自然と触れ合い、夕食後にはキャンドルファイヤーをして楽しく過ごしました。2日目は、城ヶ崎海岸駅からハイキングを行い、目の前に広がる絶景に息をのんでいる様子が見られました。午後は、学園で飯盒炊爨を行い、班の友達と協力して薪に火を点け、ごはんを用意し、材料を切ってカレーを作りました。飯盒の底が少し焦げたり、カレーの野菜が硬めの班もありましたが、自分たちだけの力で作ったカレーの味は格別だったようです。

3日目は、キーホルダー作りや周辺散策を楽しみ、閉園式では、お世話になった学園の方に挨拶をし、無事に帰宅しました。一人一人がしおりを見ながらやるべきことを確認し、自主的に行動する姿に大きな成長を感じました。この経験を活かして、これからの学校生活でも高学年として学校を支える存在になれることを期待しています。

伊豆高原移動教室の様子は「いりんご日記」で配信しています。



生活指導部より

6月の生活指導目標 「あそび方をくふうしましょう」

入五小の子どもたちは、休み時間になると校庭に出て元気よく遊んでいます。

6月からは昨年度に引き続き、本校の工事が再開するにあたり、校庭の半分が使用できなくなってしまう関係で遊び方が制限されてしまいます。また、梅雨の季節にも入るため、外で遊べず、教室の中で過ごす日も増えてくると思います。そのため、部屋の中で工夫して楽しく遊ぶことが大切になってきます。教室は校庭に比べてとても狭いです。どうしたら安全で楽しく過ごせるのかを考えてほしいと思います。

さらに、7月が近付くにつれて気温や湿度が高くなると、汗をかく量も増えてきます。ハンカチや汗拭きタオルを用意して汗をしっかり拭く、石鹸で手洗いをする、衣服の調節をする等の習慣を、今のうちにしっかりと身に付けさせることが必要です。感染症対策のマスクだけでは身を守れません。ウイルスを寄せ付けない丈夫な体を作るためには、規則正しい生活はもちろん、身の回りを清潔に保つことはとても大切です。

学校でも規則正しい生活習慣を身に付けていく姿勢を育てていきたいと思いますので、ご家庭でも声掛けをお願いいたします。

いりんご日記 ～毎日更新中～

子どもたちの活動の様子を、学校HPに掲載しています。
右記2次元コードから、ぜひご覧ください。



※休日、および長期休業中の更新はありません。